

Se fédérer pour être plus fort-e-s !

Une étude du SAB (Groupement suisse pour les régions de Montagne; 2008) constatait qu'une des faiblesses de l'agritourisme suisse était, entre autres, le manque de collaboration entre prestataires. Pour répondre à cette lacune, un groupe de quelques agricultrices-teurs travaillant dans le tourisme, a fait le pari de fédérer leurs pairs et ainsi de créer une association interjurassienne.

Si ce défi n'est pas gagné d'avance, il a le mérite d'être tenté. En effet, une association a le pouvoir de créer une dynamique au sein d'une communauté et d'une région. Une association peut exercer une certaine influence politique et dans ce but, a la tâche de défendre et de promouvoir les intérêts de ses membres. Elle peut aussi ouvrir des portes par exemple dans le cadre de la législation et de la réglementation. Enfin, l'agritourisme a encore besoin de reconnaissance tant dans le monde agricole que celui du tourisme.

BeJu Tourisme rural a donc pour but de réunir les agricultrices et les agriculteurs actifs dans l'hébergement, la restauration, les produits du terroir, les activités équestres ainsi que dans l'organisation d'animations. Elle s'adresse aussi à des personnes non agricultrices offrant une prestation en lien étroit avec l'agriculture.

Apprendre à se connaître, échanger des expériences, ne pas se voir comme concurrent-e mais comme partenaires, voilà encore d'autres raisons de se fédérer. A ce sujet, quelques agriculteurs-trices d'Urnäsch l'ont bien compris et ont créé une communauté d'intérêts. Leur offre de prestations est à découvrir sur www.appenzeller-erlebnisbauernhof.ch! Le monde n'attire t'il pas le monde ?